



Serviteurs de la Miséricorde au Prieuré Castelbajac

Communiqué

Suite au départ des frères de St Jean fin juillet, sont arrivés depuis la fin du mois d'Août, Hélène Dumont, fondatrice de la Communauté des Serviteurs de la Miséricorde et son époux Marc ainsi que trois autres membres laïcs de leur Communauté. Ils souhaitaient, avec l'accord de Mgr Hervé Gosselin, mon accord, avoir un lieu d'implantation en Charente. Ils ont leurs temps et activités communautaires. Leur présence permet de continuer à accueillir les différents groupes qui ont l'habitude de venir au Prieuré.

Les Serviteurs de la Miséricorde seront donc en Août prochain au Prieuré Castelbajac pour un an renouvelable.

Nous nous réjouissons de leur venue et leur souhaitons la bienvenue !

horaires-au-prieure

planning-octobre-2021

Site des Serviteurs de la Miséricorde



SERVIATEURS DE LA MISÉRICORDIE

*Transmettre au monde
les actes, la parole*

